

やわらぎ

2016年
10月10日
発刊

10月に入り、日増しに秋の深まりを感じる季節になりますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

10月は「神無月（かなづき）」と言い、全国の八百万の神様が、一部の留守神様を残して出雲大社（島根県）へ会議に出かけてしまつと考えられてきました。

その為、神様が出かけてしまう国では神様がいないので「神無月」、反対に出雲の国（島根県）では神様がたくさんいらつしやるので「神在月」というのは有名な話ですね。



台風一過の晴天

秋桜、咲きました

今年の台風は異例続きだそうです。1号発生は7月3日と異例の遅さ、それでも7月以降は例年を上回る勢いで発生し、9月までに平年並みの発生個数になったそうです。また、10号は東北地方太平洋側に上陸しましたが、これも観測史上初のことだったそうです。

月行事

9月5日（月）に敬老会を行いました。最年長の方をはじめ、数名の代表の利用者に管理医の熊本医師より、記念品を渡して頂きました。

また、黄金川保育園の年長さん8名に歌と踊りを披露して頂きました。ひよつとこの面をかぶって登場し、元気いっぱい可愛らしい姿に皆さん自然と笑顔になられていました。



お知らせ

今月の請求書にインフルエンザ予防接種の申込書を同封しております。10月31日（月）までに提出をお願いします。（11月初旬より接種予定）

高砂部屋の力士来所決定



朝日新聞厚生文化事業団の高齢者施設訪問「ゆうゆうビジット」による高砂部屋の若手力士（3名の予定）訪問が本年度はアスピアに決定しました。

当日は相撲技や相撲甚句の披露やふれあい予定しております。お時間のある方や興味のある方はぜひ、ご参加ください。

11月28日（月） 午後2時より

（約2時間程度）



10月の予定

- 14日（金）理美容
- 18日（火）理美容
- 24日（月）月行事
運動会

11月の予定

- 7日（月）理美容
- 28日（月）高砂部屋
力士 来所